
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

’

琶宙屋手種回=タリー:クラブ

蕊認 1域狸黛穆肩幽個
例蓋圖弧曜團 1;直::鋤

例簔湯｝ 鐙盲屋東急菰剥し1

事謹固雁醗8矧W鵬蝋､鯵副21
毒~長 論~木聖三

幹事 太国利毒
峨俳割雌蕊婁樫'屋冨二

東急痂扉

WEEKLY

潅奄を

ちく-受適＝一

題字伊藤昌石

インスピレーションになろう RI会長40 2018～2019年度
BETHEINSPIRATION バリー・ラシン

No

今日の例会

第1734回 2019年（令和元年) 7月2日（火）

新会長幹事挨拶／前年度皆出席者表彰

先回の例会…………………………………….……~

第1733回2019年（令和元年) 6月18B(火）晴

晨終夜間例会 18:00料亭松楓閣

のお蔭であると感謝しております。

振り返ってみますと、この1年、いろいろな行事や活動

を行ってまいりました。とりわけ名古屋千種□一タリー

独自の事業の、カンボジアの小学校の井戸を掘るための

支援活動です。この活動は、前の前の会長の渡邊源市さ

ん、前の会長の吉田玄さんから引き継いだものですが、

今年度の「ガバナー特別賞」が授与されることに決定し

ましたので、ご報告申し上げます。

今年も現地の小学校を訪問しましたが､子供たちの明る

く、うれしそうな顔を見た時､私自身もいまさらながら、

□－タリー活動の意義を認識した次第です。

時代や社会が大きく変化する中で、□一タリー活動をど

うしていくのか、永遠のテーマといえるものでもあると

思いますが、毎年毎年の活動の積み重ね、これが大切で

あると思います。

事業活動をどうしていくと良いのか、いろいろ考えたこ

とも随分ありましたが、そういった意味で、名古屋千種

ロータリーの発展に少しでも貢献できたとすればうれ

しく思いますし、また、自分自身にとっても有意義な1

年であったと思っています。

「信頼と総親和」ということを掲げ、スタートしたわけ

ですが、その大切さ、ありがたさを今、つくづくと感じ

ています。改めて皆様方にお礼を申し上げ、締めくくり

に致したいと存じます。

本当にありがとうございました。

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介 2名

米山記念奨学生 スブラブトエリン君

2015-16年度米山記念奨学生グエンチヤンさん

（小山君ｸﾞｽﾄ）

◆出席報告

正会員 38(35)名出席30名

出席率 85．71％

前々回6/4（修正出席率) 90.63%

☆ビジター数（昼間） 35名

鍋野可幸君が今年度末で退会されます

◆鍋野可幸君退会挨拶

襄
た。楽しい思い出ばかりでお別れするのが残念ですが、

早く体調も良くなるよう、また不動産の世界では、車の

乗れるうちは生涯現役で頑張っていきたいと思ってお

ります。また、街で見かけましたら、是非「おい！」と
声を掛けてください。ありがとうございました。

’太田幹事挨拶

溌鍵
した時に思いましたことは、次年度の鈴木会長の幹事で

あると同時に、千種□一タリークラブのメンバー皆様の

幹事役に徹したいと思いました。しかしながらそれはど
のようにすれば自分の思う一番の幹事になれるのか、一

年間迷いながら昨年の6月を迎えたと記憶しております。

その様な状況で幹事職をスタートしました私は鈴木会

長のご意見に対しましても、時には大いに反対も致しま

した。鈴木会長には大変失礼な幹事でありました。

鈴木会長挨拶

えることが出来ました。これも会長を補佐していただい

た幹事､各委員会の委員長そして御令室の方ﾉﾏの大きな
支え、また会員、事務局の皆さんの心強い限りのご協力
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申し訳有りませんでした。

また途中、幹事業務に身が入らず、中途半端でいい加減

な幹事でありまして、事務局の加藤さんにも多大にご迷

惑をお掛けしたと反省する事多数であります｡加藤さん

にはお詫びの気持ちを申し上げると共に心から感謝し

ております。本当にお世話になりました。有難うござい

ました。今年一年、鈴木会長はじめクラブの皆様の心中

には私に対しまして様々なご評価を抱いていらっしゃ

ると思いますが､今月を持ちまして幹事のお役をお返し

するに当たり、私の不手際、失敗は、今日のお酒と共に

きれいさっぱり水に流して頂けますと幸いであります。

重ねて2ヶ月間ではありますが、令和元年の最初の幹事

の栄誉を頂きました事に感謝いたしますとともに7月か

ら新たな船出されます伊藤丸の漕ぎ手の一員としてが

んばりますことをお約束いたしまして大変措辞ではご

ざいますが私の挨拶とさせて頂きます｡本当にお世話に

なりました。有難うございました。

◇鈴木会長へ次年度伊藤会長より花束を
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◇太田幹事へ次年度長谷川幹事より花束を
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◆伊藤会長エレクトより閉会挨拶

最終例会、鈴木会長のもと楽しく終わりそうです。

鈴木会長、太田幹事、ありがとうございました。

1年間ご苦労様でした。来年は私が苦労するのですが、

何卒よろしくお願い致します。
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鈴木聖三／いよいよ最終例会となりました。幹事、瓊事役

員、そして会員の皆さん大変お世話になりました。これから

もよろしくお願いします。

太田和孝／会員の皆様、 1年間鈴木丸の航海にご協力頂き

誠に有難うございました｡頼りない幹事を1年間全うできま

したのも皆様の友情の賜物と感謝感謝です。本当にお世話

になりました。

萩原喜代子／皆様､1年間二コBOXにご協力下さいまして

本当にありがとうこさいました。お蔭様で目標達成できまし

た。厚く御礼申し上げます。

池森由幸／今年度で9年続いた地区出向もリタイヤさせて

頂けました。ありがとうございました。

小林英毅／鈴木会長、太田幹事1年間お疲れ様でした。

よくガンバリました。

松岡多加倫／次年度顔合わせ会の2次会のご厚意を二コボ

ックスへ！

宮尾紘司／鈴木会長、太田幹事、お疲れサマ！

鍋野可幸／大変お世話になりました。

笹野義春／会長、幹事、 1年間ご苦労様でした。

碓氷美佳／鈴木会長、太田幹事、 1年間お疲れ様でした1

今年度最終例会もこの松楓閤にて開催させていただき感謝

申し上げます。皆様どうぞごゆっくりおすごし下さいませ。

渡邊源市／鈴木会長、太田幹事、 1年間ありがとうござい

ました。結びの挨拶楽しみにしています。伊藤新会長、長谷

川新幹事、 1年間運営よろしくお願いいたします。

足立一郎 福井浩道 林 永若

堀江宏輝 伊藤健文 加藤重雄

川本裕之 小山雅弘 牧野登志子

大口弘和 大橋幹夫 大谷 恩

志水ひろみ 舎人経昭 吉田 玄

26件|合計177~500円｜
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懐かしの昭和歌謡のJAZZアレンジとスタンダードジャズを

聴かせていただきました，

◆乾杯吉田直前会長より乾杯ご発声

昨年の今頃は、鈴木会長は極端に緊張

されておられたように思います。 1年

間お疲れ様でした。鈴木会長、太田幹

事の健闘を称え、また次の伊藤会長、

長谷川幹事の年度が素晴らしい年度に
なりますよう祈念しまして・・・乾杯！
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次回例会: 2019年(令和元年) 7月9日（火) 12:30名古屋東急ホテル3階「錦の間」
クラブフォーラム 〈各委員会活動計画報告＞
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